

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen
am 14.10.2003

Lärmschutz gegen Verkehrslärm von der Autobahn A 3
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen -

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen stellt fest, dass alle Ortsteile von Auringen vom Verkehrslärm der Autobahn A 3 im Lauf der letzten Jahre stark zunehmend betroffen sind.

Dies hat mehrere Gründe:

- die Verkehrsbelastung, insbesondere durch Schwerverkehr, hat stark zugenommen
- der lärmintensive Schwerverkehr findet zunehmend nachts statt
- durch Alterung der Fahrbahnen ist das Abrollgeräusch härter und lauter geworden
- durch Zunahme der Ostwindwetterlagen ist die Ortslage Wiesbaden-Auringen häufiger betroffen

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen bittet daher den Magistrat, als ersten Schritt Lärmmessungen hinsichtlich des Verkehrslärms vorzunehmen. Die Messungen müssen lange genug durchgeführt werden, um Westwind- und Ostwindwetterlagen zu erfassen.

Als zweiter Schritt soll im Zusammenwirken mit dem Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen ein Konzept zur Umsetzung von Lärmschutzmaßnahmen erarbeitet werden, um eine wirkungsvolle Entlastung der Ortslage vom Verkehrslärm zu erzielen.

Beschluss Nr. 0043

Antragsgemäß beschlossen

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
z.d.V.

von Kahlen
Ortsvorsteher